

AFUSAM Linares se suma masivamente al paro nacional de la salud primaria de 48 horas

La Salud Primaria Municipalizada de Chile inició ayer y por 48 horas, un paro nacional, a raíz de los compromisos no cumplidos por parte del Ministerio de Salud sobre las distintas demandas de los trabajadores, según advirtieron en declaración pública.

El gremio de Linares de AFUSAM, según explicó su vicepresidente Matías Muñoz, acogió el llamado a esta movilización Nacional por 48 horas. "Los Trabajadores de Salud Municipal hemos respondido a esta convocatoria a Paro y



en todos los CESFAM de esta comuna. Reiteramos que los centros de salud de la ciudad estarán en Paro este miércoles 17 (ayer) y 18 de Abril (hoy). Se garantizarán las atenciones de urgencia, medicamentos, leches y alimentos (con fecha de entrega para el mismo día). Además habrá un equipo de atención

ética para recibir urgencias en todos los centros de Salud", indicó .

La Farmacia Comunal también se sumó a la convocatoria a paro por 48 horas.

En tanto, el paro contó con asambleas de funcionarios al interior de los recintos de salud primaria municipalizada.

